
REQUERIMENTO Nº 014/2017

                                                  O Vereador que este subscreve, na forma regimental, e após
ouvido o Plenário desta Egrégia Casa de Leis, solicita o envio deste a Sua Excelência Valdir
Couto de Souza Júnior, Prefeito Municipal, com cópia a Sra. Sandra Maria Santos Calonga,
Secretária Municipal de Saúde, requerendo que  seja feito estudos com vistas a correção
salarial dos técnicos de enfermagem em nosso município.

JUSTIFICATIVA:

                                                     Inúmeras são as reclamações e reivindicações dos
funcionários que exercem a respectiva função no âmbito municipal, os quais alegam a
defasagem de salários que vem ocorrendo ao longo de vários anos. Temos esses
profissionais  como  pessoas que cuidam de vidas, que lidam 24 horas com pacientes,
fazendo procedimentos, é àquele que está em maior convívio ao lado do paciente, seria justo
um salário mais digno para os mesmos, os quais por muitas vezes correm riscos, no sentido
de valorização da respectiva classe. Diante do exposto esperamos contar com a atenção
necessária ao presente, visando  o atendimento deste requerimento e da referida categoria.

		
		

                                                                                 
                                                       Sala das Sessões em, 09 de novembro de 2017.

                                             VER. JOÃO CARLOS VERA GONÇALVES – PSB


